

L'index Bloomberg classe l'Espagne comme ayant la «meilleure santé du monde»

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-05 11:38:10 - Vu sur pharmacie.ma

Selon L'index Bloomberg, l'Espagne gagne six places et devient le pays où la population a la meilleure santé du monde. Ce résultat est le fruit de leur système de santé et, probablement, le régime méditerranéen. L'index Bloomberg étudie les données fournies par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et la Banque mondiale de 169 pays. Il prend en considération plusieurs facteurs comme l'espérance de vie, le taux de mortalité infantile, les causes de mortalité, le taux de tabagisme, de consommation d'alcool, de surpoids et d'obésité, l'accès à l'eau potable, la couverture vaccinale pour le DTP, la rougeole, l'hépatite B, la méningite, etc. Ce n'est pas la première fois que l'Espagne se démarque puisqu'elle a été désignée au mois d'octobre dernier par l'Institute for Health Metrics and Evaluation de Washington comme le possible futur leader de l'espérance de vie en 2040, devant le Japon.